

# Euzet

## Repas de Noël à l'Ehpad Jean-Lassere

Jour de fête pour les résidents de l'Ehpad, Jean-Lassere, à l'occasion du repas de Noël. C'est dans les salles à manger où trônaient les sapins, qu'ils ont pris place autour des tables joliment dressées. Après l'apéritif, ils ont savouré le repas festif, suivi de nombreuses friandises. Le tout dans une chaleureuse ambiance musicale avec Dalida Chair saxophoniste chanteuse, qui a interprété des reprises de grands succès connus de tous et des chants de Noël. Les résidents ont repris en chœur les refrains, et les plus valides ont



Une chaleureuse ambiance autour des tables.

même dansé avec la complicité de tout le personnel fortement impliqué, avec Edwige l'animatrice en tête.